
子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

２．市道「大堤線」の側溝整備及び舗装について（Ｈ２１からの継続要望）

 上原地区の側溝改良工事につきましては、鋭意、整備・改良をいただき感謝申
しあげます。当路線は、以前、県事業の際に一部土地買収があった箇所でありま
すが、大雨時には路面の土砂が流され、昨年７月の豪雨の際には藤崎町内の住宅
近くまで影響が生じております。是非、側溝改良計画に組み入れ整備いただきた
く、引き続き要望いたします。※簡易舗装だけでも早急に対応をお願いいたしま
す。
 舗装の整備や側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていること
から、危険性や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、大雨の際に洗掘された砂利の補充などで対応いたしま
すので、ご理解をお願いいたします。

薬師堂 建設管理課

１．あすみ団地への街路灯の設置について（Ｈ１９からの継続要望）

 新興住宅地である「あすみ団地」の枝線道路への街路灯について、一昨年より
１０基ほど設置していただきましたが、さらに住宅の建築が進んでおり○印カ所
への設置をご検討くださいますとともに、地区住民の安全のため、今後とも宅地
開発時には街灯の設置も併せて実施するよう引き続きご指導下さいますよう重ね
てお願いいたします。

 街路灯の設置については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険
性や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 また、今後も宅地開発の際には、開発業者に対して必要に応じて街路灯を設置
するよう強く指導をしてまいりますので、ご理解をお願いいたします。
 なお、新設ではなく、町内周辺地域から移設可能な街路灯がありましたら、優
先的に対応を検討してまいりますので、情報提供をよろしくお願いいたします。

薬師堂 建設管理課
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

 一時停止標識等の交通規制の設置は、秋田県公安委員会が行います。
 現地の状況を確認し、要望があった旨を公安委員会へお伝えしてまいります。

埋田 建設管理課

５．子吉公民館から埋田公民館までの側溝への上蓋の設置について（Ｈ１５からの継続要望）

 子吉公民館から埋田公民館までの側溝は上蓋がなく、落葉などにより衛生状態
が悪い状態です。また、狭隘かつ幅員が一定でないため冬季間は脱輪が発生する
など交通安全にも支障がでていることから、引き続き上蓋の設置を要望いたしま
す。（なお、原材料である蓋板を提供いただける場合、設置は町内会で対応いた
します。）

 側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、次の道路維持補修計画に組み込んで整備を検討してま
いりますので、ご理解をお願いいたします。
 なお、落ち葉の処理については、立木の所有者や町内会、沿線住民の皆様から
のご協力をお願いいたします。

 上あすみ団地等の開発が進み交通量が多くなり、道路が狭く側溝に蓋がなく、
とても危険な状態にあります。当該箇所の整備について、今後の一番堰まちづく
り事業の進展や都市計画道路の計画変更と合わせて、「市道一番堰薬師堂線」の
二本木地区までの延長も視野に改良をご検討下さいますようお願いいたします。
 道路の改良や側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていること
から、危険性や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、今後新たに宅地開発を行う場合に、事前協議の段階か
ら６ｍの幅員の道路になるよう指導をしてまいりますので、ご理解をお願いいた
します。

薬師堂 生活環境課

４．薬師堂二本木地内への一時停止標識の設置について（新規要望）

 「市道薬師堂３０号線」は、地区住民のほか通勤車両など日常的に交通量が多
い路線ですが、１０８号線方向から本荘東中学校方向へ進んだ二本木地内の「市
道松街道線」と交わるＹ字路に「一時停止標識」も「停止線」もありません。交
通量に勘違いしたドライバーが停止しないケースが見受けられ危険ですので、速
度制限標識の下に「一時停止標識」を設置するよう働きかけをよろしくお願いい
たします。

薬師堂 建設管理課

３．薬師堂中道二本木にかかる市道拡幅・側溝整備について（Ｈ２６からの継続要望）
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

 本路線は国道１０８号へ出るための町内の重要な道路でありますが、＊＊宅前
の道路幅が狭く、見通しの悪いカーブになっているため、特に通勤・通学時間帯
は出会い頭の交通事故が心配されます。また、片方の側溝に蓋がないため脱輪事
故が発生したこともあり側溝に蓋を設置し安全対策の向上に取り組んでいただく
よう要望します。

 側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま
すのでご理解をお願いいたします。
 また、宅地側からの植栽の張り出しにより、見通しが悪くなっておりますの
で、町内会から所有者へ剪定を促すなどの対応にご協力をお願いいたします。

７．市道「宮内本線」交差点の側溝改良について（Ｒ３からの継続要望）

 神社前の市道を横断する側溝のコンクリート蓋の上を車が通ると、その騒音が
付近の民家に昼夜問わず一日中響き渡り、夜も十分な睡眠がとれない状況であり
ます。これまで、何度も段差解消の調整を行ってきましたが解決に至っておりま
せん。つきましては、早期の側溝改良を検討してくださいますよう要望いたしま
す。

 本要望箇所については、コンクリート蓋の音がならないような対策を実施して
まいりますので、よろしくお願いいたします。

宮内 建設管理課

８．市道「宮内玉ノ池線」の道路拡幅について（Ｒ３からの継続要望）

宮内 建設管理課

６．宮内町内（今野農園前）側溝の整備について（Ｈ２５からの継続要望）

 当該箇所では木々の落ち葉が側溝に溜まり、雨が降った際、水が溢れて民家・
民地に流れ出す状況となって地区住民が不便を感じております。つきましては、
今野農園前の市道側溝を有蓋側溝に改良してくださるよう引き続き要望いたしま
す。
 側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、次の道路維持補修計画に組み込んで整備を検討してま
いりますので、ご理解をお願いいたします。
 なお、落ち葉の処理については、立木の所有者や町内会、沿線住民の皆様から
のご協力をお願いいたします。

宮内 建設管理課
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

玉ノ池 建設管理課

１１．市道玉ノ池２号線と国道交差点の見通しの改善について（Ｈ２７からの継続要望）

 玉ノ池町内から国道１０８号に進入する際、由利町方面側が電力柱（子吉駅線
８南３）があるため、見通しが悪く夏場でもヒヤリとすることがあり、いろいろ
な人から電柱の移設を強く要望されています。これまで、東北電力に数メートル
の移設を要望し現地調査した経緯がありますが、東北電力では移転を要する程の
支障はないとの見解であったようです。今後、国道改良や市道改良に合わせて移
転できるよう引き続き関係機関への働きかけをよろしくお願いいたします。
 本要望箇所については、市道の改良計画はございませんが、今後国道の改良事
業が行われる場合には、移設を働きかけてまいりますのでよろしくお願いいたし
ます。

 側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、部分的な整備を検討してまいりますので、ご理解をお
願いいたします。

玉ノ池 建設管理課

１０．通学路の改良について（新規要望）

 国道１０８号の横断歩道を渡って子吉駅に向かう通学路が降雨時に水没し、子
供たちが通り抜けるのに大変難儀しています。国道の路肩を迂回するには交通量
が多く大変危険でありますので当該カ所の舗装嵩上げについてご検討くださいま
すようお願いいたします。
 本要望箇所については、道路のように見える通路が民地になっておりますの
で、土地所有者とご相談してくださるようお願いいたします。

玉ノ池 建設管理課

９．道路側溝の改良について（Ｈ２０からの継続要望）

 市道玉ノ池２号線北側の下記部分は、側溝(現場打ち)の幅が狭く深いため、泥
上げが困難であり、横断部のコンクリート管は土砂の堆積により雨水が流れにく
くなっております。また、一部分が素掘り側溝のため特に土砂堆積が進み、悪臭
が立ちこめているほか、その形状から子ども達が落ちてしまった場合には憂慮す
べき事態も想定されることから早期の改良に向けた調査をお願いいたします。
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

 街路灯の設置については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険
性や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 なお、新設ではなく、町内周辺地域から移設可能な街路灯がありましたら、優
先的に対応を検討してまいりますので、情報提供をよろしくお願いいたします。

 「市道玉ノ池１５号線」は、国道１０８号や公民館との往来等、町内でも交通
量が多い幹線道路であることに加え、除雪による破損も多く、何度も修繕に修繕
を重ねて維持管理していただいているところであります。しかしながら近年は、
写真のとおり亀の甲羅状態となり、次々と穴ぼこが生じておりますので、全面
オーバーレイによる補修をお願いいたします。

 舗装の補修については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、次の道路維持補修計画に組み込んで整備を検討してま
いりますので、それまでの間は穴埋めやパッチングなど部分的な補修で対応いた
しますので、ご理解をお願いいたします。

玉ノ池 建設管理課

１４．街路灯の設置について（新規要望）

 「市道玉ノ池１４号線」を国道１０８号方向から宮内町内に向かう際、暗く危
険ですので、三浦組事務所向かいのゴミステーション付近の電柱に街路灯の設置
をお願いします。

１２．道路側溝の改良について（新規要望）

 玉ノ池八幡神社鳥居前のＵ字溝が陥没し水が流れにくい状態ですので改良をお
願いします。
 側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、道路の高さや側溝の勾配などの現地調査を行い、対応
を検討をしてまいりますので、ご理解をお願いいたします。

玉ノ池 建設管理課

１３．市道玉ノ池15 号線のオーバーレイについて（新規要望）

玉ノ池 建設管理課
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

１７．主要地方道「本荘西目線」の交通安全確保について（Ｈ２３からの継続要望）

 当路線は、県管理の主要幹線で朝夕の交通量が多く、直線区間であることから
横断歩道のある交差点にもかかわらず追い越しをかけるなど、非常に危険な状況
になっております。つきましては、当交差点前後において、注意を促すような看
板等を設置し安全対策を講ずるよう関係機関に引き続き要望いたします。
 当路線につきましては、道路管理者である県と協議をした際に、冬期間の除雪
等の障害になることから、看板の設置は難しいとの回答をされております。
 なお、由利本荘警察署へは昨年度末に取り締まりの強化を要望しました。
 引き続き由利本荘警察署へ要望があった旨をお伝えしてまいります。

玉ノ池 建設管理課

１６．除草と樹木の伐採のお願い（新規要望）

 「市道玉ノ池６号線」の西側が樹木と雑草に覆われ、ガードレールが隠れてい
る状況となっています。付近はトラックや自家用車が休憩することが多く、ゴミ
のポイ捨ての誘因にもなっておりますので、雑草と樹木の伐採等の対応を検討し
てくださいますようよろしくお願いします。
 本要望箇所については、雑木の伐採を実施いたします。

葛法 生活環境課

玉ノ池 建設管理課

１５．ガードパイプの補修について（新規要望）

 「市道薬師堂玉ノ池線」の阿部理容店付近から子吉川沿いの農地へ降りていく
道路沿いにあるガードパイプが老朽化により破損し、ガードの役目を果たさず危
険でありますので対応をよろしくお願いします。

 本要望箇所については、事前に相談しておりましたとおり、市から材料を提供
いたしますので、地元での設置作業のご協力を頂きますようよろしくお願いいた
します。
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

 要望箇所の一時停止標識については、秋田県公安委員会にて、各路線や交差点
の状況を踏まえ、基準に基づき現在の箇所へ設置したものと認識しております。
 昨年度の要望を受けて、由利本荘警察署へ要望しましたが、「現状の規制位置
の方が安全確認が安全かつ容易である」との回答から移設にはいたっておりませ
ん。

船岡 建設管理課

２０．市道「船岡４９号線」の舗装について（Ｈ２１からの継続要望）

 当路線は、船岡町内を縦断する幹線(市道船岡４０号線)と住宅密集地をつなぐ
路線であることから、町内住民の往来が頻繁な路線となっています。つきまして
は、当道路の舗装と側溝整備をしていただきますよう引き続き要望いたします。

 本路線については、現況の砂利道により管理してまいりますので、ご理解をお
願いいたします。

 「葛法25 号線」については、道路に傾斜がついていることから、雨が降ると砕
石が流れ出し、道路が崩れる状況にあるため舗装工事をしてくださるよう要望い
たします。「葛法27 号線」については、農作業のみならず住宅間の連絡道路とし
て多く利用されておりますが、除雪車が何度も落ちるなど狭隘で道路が傷んでい
る状況にあります。蓋付きのU 字溝を入れて舗装するなど道路改良をしてくださ
るよう要望いたします。
 道路の改良や側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていること
から、危険性や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所のうち、損傷の著しい区間については、全面的な補修を実施したと
ころですが、そのほかの区間については、穴埋めやパッチングなど部分的な補修
で対応いたしますので、ご理解をお願いいたします。

葛法 生活環境課

１９．「葛法59号線」と「葛法町村線」の交差点の安全確保について（R１からの継続要望）

 市道「葛法59号線」と「葛法町村線」が交わる交差点には、「葛法59号線」側
に一時停止標識を設置していただきましたが、安全確保の容易さ及び「葛法59号
線」が「幹線道路」「優先道路」の認識から「葛法町村線」側に一時停止標識の
設置が妥当と考えます。よって、一時停止標識を従前の位置へ移設してください
ますようお願いいたします。

葛法 建設管理課

１８．市道「葛法25 号線」、「葛法27 号線」の道路改良について（Ｈ２８からの継続要望）
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

 当該路線は接続する農面道路利用のため西目地区からの交通量が増加しており
ます。狭隘道路の上、側溝に蓋がなく落ち葉や草に覆われ側溝の存在すらわから
ず脱輪事故が発生しており危険な状態にありますので、年次計画により側溝蓋を
整備くださるようお願いいたします。
 側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、脱輪防止の目的として、道路の端を示すデリネータを
追加設置いたしますので、ご理解をお願いいたします。

２２．市道「永田線」の舗装及び側溝設置整備について（Ｈ２９からの継続要望）

 要望箇所は、永田下地区から永田上や船岡台方面へ通じる市道で、農業従事者
も日常的に利用しておりますが、大雨が降る度に上流部の未舗装部分の道路本体
から雨水や採石が流れ、下流部の舗装部分に剥がれを生じさせ悪循環となってお
ります。つきましては、延長約３００メートルについて、側溝の改良を含め道路
の舗装整備をお願いいたします。

 舗装の補修については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、補修方法を検討しており、来年の農繁期までに補修等
を実施したいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

船岡 建設管理課

２３．大沢線の側溝外蓋整備について（R２からの継続要望）

船岡 建設管理課

２１．生活道路の拡幅改良整備（道幅改善）について（Ｈ２６からの継続要望）

 市道「永田線」の住宅地付近について、道路側溝を入れていただきまして厚く
感謝申し上げます。引き続き残部分についても整備してくださいますようお願い
いたします。

 側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていることから、危険性
や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所については、部分的な整備を検討してまいりますので、ご理解をお
願いいたします。

船岡 建設管理課

8



子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

船岡 農山漁村振興課

２６．船岡町内の急傾斜地の安全対策について（新規要望）

 船岡町内の住宅の多くは急傾斜地に面しており、土砂崩れ等が毎年のように発
生しております。その都度、農山漁村振興課にその対応や安全対策についてご検
討いただいているところでありますが、昨今の全国的な豪雨頻発により急傾斜地
の住民は大雨の度に不安な日々を過ごしております。つきましては、今一度、船
岡町内全体の急傾斜地を再確認いただき、その安全対策について要望いたしま
す。
 今年度、船岡字家ノ下地区におきまして、人家裏山に崩壊の兆候があると市に
連絡をいただいた件につきましては、県と一緒に現地の状況確認を行い対策を検
討し、来年度、県営治山事業を実施する予定で進めております。
 今後、地権者の方々に施工方法等を説明して、同意をいただくことになります
ので、ご協力をお願いいたします。

 舗装の段差については、部分的な補修を実施いたします。

船岡 建設管理課

２５．「市道船岡３０号線」の路肩補修について（新規要望）

 ＊＊（船岡字下竜森ヶ森７９－１）宅前の路肩が宅地側へ下がり崩れかけてお
り雨水が宅地内に流れ込んできていますので早期の補修等の対応についてお願い
いたします。

 本要望箇所については、路面排水が宅地側へ流れ込まないような対策を検討し
てまいりますので、よろしくお願いいたします。

船岡 建設管理課

２４．市道「薬師堂葛法線」の段差改修について（R２からの継続要望）

 ＊＊宅作業小屋前の道路と水路が交差する箇所に段差があり、船岡方面からの
高速車がバウンドする状況が生じております。自動車走行中に危険との声が多数
寄せられているので至急、段差解消に向けた部分的補修を実施してくださるよう
要望いたします。
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

 境川の護岸工事については、国の公共土木施設災害復旧事業で対応したいと考
えております。この事業に該当するまでの間は、引き続き異常気象時等のパト
ロールを実施してまいりますので、ご理解をお願いいたします。

 境川の環境は、昨今悪化の一途をたどっておりクリーンアップも行っておりま
すが、泥の捨て場の確保などへの対応が困難になってきております。つきまして
は、災害の未然防止からも部分的な浚渫、土砂撤去についてご検討くださいます
ようお願いいたします。
 来年度から境川の浚渫および伐木を実施する予定としております。

藤崎 建設管理課

２９．境川の環境整備（護岸工事）について（新規要望）

 境川の大部分は護岸整備がされていないため、年々法面の崩壊が進行しており
ます。つきましては、災害の未然防止からも計画的な護岸整備を実施してくださ
いますようお願いします。「期間は１０年、２０年かかるかもしれませんがよろ
しくお願いします。」

２７．JR 線三山踏切以東の道路拡幅整備について（Ｈ２６からの継続要望）

 市道「埋田葛法線」へとつながるＪＲ線三山踏切以東の市道の一部区間につい
て、道幅が狭く、近年、新築住宅が増加しているほか国道１０８号からの一般車
両の出入りも増加傾向にあり、側溝に蓋をするなどの改良も含め拡幅改良してく
ださるよう引き続き要望いたします。
 舗装の整備や側溝の整備については、各地域から多数の要望を頂いていること
から、危険性や緊急度の高い箇所から取り組んでまいります。
 本要望箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいり
ますので、ご理解をお願いいたします。

藤崎 建設管理課

２８．境川の環境整備（浚渫）について（Ｈ１３からの継続要望）

藤崎 建設管理課
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子吉地区（単位町内）要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

３２．市道法面の補修工事について（新規要望）

 「＊＊さん 新山沢２１番地」宅へ通じる市道は、一度応急処置は行われており
ますが、昨今の集中豪雨等による路肩及び法面の浸食が著しく、崩壊が進行し非
常に危険な状況となっております。つきましては、事故防止と地域住民の安全と
安心の確保のため緊急的な工事を実施していただくよう要望いたします。
 本要望箇所については、路肩及び法面の補修を実施してまいります。

藤崎 建設管理課

３１．小松電業事務所付近の道路凸凹の修復について（新規要望）

「子吉保育園」につながる市道、特にマンホール付近の路面は凸凹がひどく、
チャイルドシートのお子さんや農作業のトラック等、不具合が生じています。早
急に修復していただきますようお願いいたします。

 本要望箇所については、段差等の補修を実施してまいります。

藤崎 建設管理課

藤崎 建設管理課

３０．境川の倒木撤去等について（新規要望）

 境川の（下流）付近において、①の写真のように倒木が発生し、川をせき止め
た状態になっております。また、すぐ近くには②の写真のように倒れそうな古木
がそびえ立っております。緊急的に倒木の処理と倒れそうな古木の処理をお願い
申し上げます。
 来年度から境川の浚渫および伐木を実施する予定としており、その際に処理を
行ってまいります。
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